

—Participé en las reuniones previas a la refundación de la Casa de Guadalajara, celebradas en 1960-61 en el Centro Segoviano de Madrid. Sin contacto posterior con la misma hasta 1981, una vez inscrito como socio pasé enseguida a formar parte de la Junta Directiva, siendo presidente desde 1983, reelegido en 1985 y 1987.

SOCIOS Y ACTIVIDADES

—¿Cómo ve la situación actual de la Casa?

—En mi opinión es buena, especialmente en lo que a las relaciones humanas se refiere. Se ha logrado un alto clima de convivencia entre los socios y de confianza en la línea de actuación de la Junta Directiva, en la que vienen integrándose paulatinamente personas de superior nivel de formación. Al no disponer de ingresos atípicos importantes (bingo, sala de baile, etc.), las disponibilidades económicas son escasas, si bien altamente aprovechadas. Aún careciendo prácticamente de fondos, no existen deudas importantes y se ha logrado el equilibrio deseado entre gastos e ingresos.

—¿Número de socios que figuran en los ficheros?

—Seiscientas cincuenta familias, cuyo noventa por ciento son socios de número (nacidos en Guadalajara y oriundos hasta la segunda generación). Por ser generalmente el socio el cabeza de familia, la proporción de hombres es bastante superior a la de la mujer. Los jóvenes e infantiles se aproximan al centenar. Son mayoría los jubilados, si bien en estos últimos años se aprecia que la mayor parte de las altas viene produciéndose en la media edad.

—¿Actividades principales que desarrolla y fechas más señaladas a lo largo del año?

—Vienen celebrándose entre veinte y veinticinco actividades por mes, de muy diversa índole, pero todas referidas a la provincia de Guadalajara. Pueden destacarse las sesiones literarias de «Tertulia Dos Mil», que se celebran los miércoles: las tertulias - cena de los primeros martes de cada mes, ya con 50 ediciones y con la presencia de importantes personalidades del mundo de la política, las letras, las artes, la economía, etc., de Guadalajara; ciclos de conferencias con unidad temática; presentación de cuantos libros son editados por autores o con temática de la provincia, etc. La Casa dispone, además, de un Club de Zarzuela (60 actores), Grupo de Baile y Rondalla «Arriaca» (25 miembros), Grupo de Teatro «Buero Vallejo» (20 actores)... Es sede de la Peña Alcarreña de Taxisistas de Madrid (60 socios). En sus instalaciones cuenta con los siguientes servicios: Exposición permanente de artesanía y bellas artes de la provincia, biblioteca localista, sala de juegos, peluquería de caballeros, bar - restaurante, sala de televisión y tertulia y salón de actos con capacidad para 200 personas. Recientemente ha sido constituido un Foro de Opinión de la Casa de Guadalajara, integrado por cerca de 30 intelectuales de la provincia, todos ellos desvinculados de Instituciones Políticas.

Como órgano informativo de la Casa está la revista «Arriaca», que se publica mensualmente desde hace más de dos años. La tirada es de dos mil ejemplares.

Con especial relevancia se celebran las fiestas de Navidad,